

## Dr. Martin Binder als Ratsmitglied verabschiedet



Ratsmitglied Dr. Martin Binder verlässt aus familiären Gründen die Gemeinde Mutterstadt und scheidet deshalb kraft Gesetz aus dem Gemeinderat aus. Im Rahmen einer Gemeinderatssitzung verabschiedete Bürgermeister Hans-Dieter Schneider den Kommunalpolitiker und überreichte im Namen der Gemeinde eine entsprechende Dankurkunde sowie die Silbermedaille der Gemeinde. Die Ratskollegen dankten mit Präsenten für die faire und konstruktive Zusammenarbeit.

Dr. Martin Binder war von 1997 bis 1999 zunächst bei der Jugendvertretung Mutterstadt aktiv. Seit 1999 war er dann mit einjähriger Unterbrechung Mitglied des Gemeinderats, seit September 2007 auch als Fraktionsvorsitzender der CDU. Darüber hinaus war er in verschiedenen Ausschüssen tätig.

*(Amtsblatt vom 30. Juni 2011)*